



Segundo foro de emprendedores de la Universidad

La Fundación General de la Universidad de Salamanca celebró ayer la segunda edición del Foro Emprendedores, una jornada dedicada a la innovación y a creatividad, desarrollada en el contexto del Plan Galileo de la institución académica salmantina, con la intención de fomentar el espíritu emprendedor entre sus estudiantes y titulados. En el encuentro de ayer tomaron parte varios expertos en innovación y responsables de empresas *spin off*. La iniciativa intenta establecer un foro de debate e intercambio de experiencias sobre ideas emprendedoras y creación de empresas en el ámbito universitario. / **DICYT**

